
日時　 2013年7月9日（火）　20:00～22:00
会場　 双日 本社ビル21F 2105会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 住金物産/遠西

議題
※以下敬称略

議事 Ⅰ．本会議の趣旨説明と報告事項
Ⅱ．昨年度の反省と改善策
Ⅲ．今年度の抱負
Ⅳ．個別引継会議
Ⅴ．大倉商事について
Ⅵ．今後のスケジュール

Ⅰ．本会議の趣旨説明 <役員会/内田>
①目的…7/17(火)の代表者引継会議に向け、スムーズな幹事引継を行うため。
②注意…リーグを運営するのはあくまでも主幹事・副幹事であり、役員会の役割はトラブルが起きた際のルール決め等である。
③報告…今年度より｢前年度主幹事の一人が役員会に加入すること｣が決定。

→今年度は<伊藤忠商事/宮内>が役員会へ加入。

Ⅱ．昨年度の反省と改善策 <伊藤忠/昨主幹事/宮内>
(反省)
①スケジュール管理が難しく、年度内にリーグを終了させることが出来なかった。
②不可日申請の規定が曖昧で苦労した。
③グラウンド不足を解消することが出来なかった。
(改善策)
①グラウンドの確保、不可日申請に関する取り決めを期中で修正しスケジュールを管理する。

<大倉/昨副幹事：チームデータ・表彰式担当/大谷>
(反省)
①名簿・チームデータ更新につき、各社のデータに差異があり取りまとめに手間取った。
②表彰式については上手く運営できたが、前年度を超えるようなイベントには出来なかった。
(改善策)
①マニュアルに沿って、チームデータ更新の注意点を次回副幹事に伝える。
②今年度の表彰式は自分たちの色を出して盛り上げて欲しい。

<蝶理/昨副幹事：試合結果集計担当/石川>
(反省)
①試合集計につき、ＭＣ報告書の内容漏れ、誤字脱字、名前間違いなどに苦労した。
(改善策)
①間違い易い箇所等を先にアナウンスしてミスを減らす。
→<双日/中村>作成の新フォーマットについて導入検討する。

<住金物産/昨副幹事：ML登録・議事録担当/遠西>
(反省)
①ＭＬ登録について、100件/日しか出来ないため、完了まで時間がかかった。
②議事録は担当者によって完成度にバラツキがあり、注意を受けた。
(改善策)
①ＭＬ登録完了までのスケジュール管理を徹底し、期限厳守をうながす。
②担当者への指導、提出前のチェックを欠かさず行う。

→昨主・副幹事は代表者引継会議の場で、改めて反省と改善策を発表する。

Ⅲ．今年度の抱負 <双日/主幹事/中村>
スケジュール管理とグラウンド確保に力を入れる。また、代表者会議では各社が積極的に発言できるような雰囲気作りをしたい。
代表者会議までに不可日申請とグラウンド提供状況を更新する。

<豊通/副幹事：試合結果集計担当/杉浦>
試合集計につき、蝶理から引継。新ＭＣ報告書でしっかり管理したい。

<ユニシス/副幹事：チームデータ・表彰式担当/吉越>
名簿・チームデータ・表彰式を大倉から引継。表彰式は昨年を越えるものにしたい。

<長瀬/副幹事：ML登録・議事録担当/小山>
ＭＬ登録・議事録を住金物産から引継。社外チームメンバーが多いためチーム内での
情報共有が難しい部分を克服し、今年度の運営に取り組みたい。

→個別に連絡を取り合い代表者引継会議までに各主・副幹事の引継を完了させる。

Ⅳ．個別引継会議 ※各社分かれて、個別に打合せ(30分)

Ⅴ．大倉商事について <役員会/内田>
大倉商事は今年度より商社リーグから退会されるが7/17(水)の代表者引継会議の出席について検討して頂きたい。

<大倉/昨副幹事/大谷>
先般メールにてご連絡した通り、日程的にも主担当が出席する事が困難である為、本会議を最後の出席とさせていただきたい。
ユニシスへの副幹事業務引継は書類をまとめ、きっちりと行う。

→代表者引継会議への参加は無し。副幹事業務についてはユニシスと個別に引継を行う。

Ⅵ．今後のスケジュール 【主幹事】
①グラウンド提供可能日、②8月不可日につき、全体メールを流す。

【副幹事】
①幹事業務マニュアルを更新し、役員会・主幹事に報告する。
②提出書類の締切日を設定し、役員会・主幹事に報告、代表者引継会議にて全体にアナウンスをする。

以上

2013年度商社リーグ　幹事引継会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞
役員会 内田、北川、宮内
双日(主幹事) 中村、加藤、塙
伊藤忠商事(昨主幹事) 宮内
豊田通商(副幹事) 杉浦、新井
日本ユニシス(副幹事) 玉井、吉越、伊東
長瀬産業(副幹事) 小山
大倉商事(昨副幹事) 大谷、上田
蝶理(昨副幹事) 石川
住金物産(昨副幹事) 遠西


